



# Journée de fin de saison au club d'Échecs

Cette année, après la montée en Nationale 3 pour l'équipe 1 et en Nationale 4 pour l'équipe 2, la saison s'est terminée par une journée animée par Sébastien Abello (photo ci-dessous), fort joueur/entraîneur, titulaire de deux normes de maître international !



D'abord deux séances de 2 heures de cours studieux... mais dans la bonne humeur.



Au milieu, Olivier, capitaine de l'équipe Régionale arborant les couleurs du club.

Puis la journée se termine par une simultanée, Sébastien jouant en même temps contre tous les volontaires !



Aucune chance pour les jeunes Raphaël et Sylvain sous le regard de Vincent, l'entraîneur du club (photo de gauche). Seul Tristan –capitaine de l'équipe de Nationale - (photo de droite) réalise un match nul.



Score sans appel : Sébastien 12 ½ - Joueurs de Meyreuil ½ !  
Rendez-vous à la rentrée au forum des associations !